
Bonjour

Votre message est sans appel et s'inscrit parfaitement dans la ligne de conduite que je suis depuis 

des années :préserver au maximum les terres agricoles en empêchant les villes de s'étendre 

(nourriture,emplois,circuit court),préserver le commerce en centre ville en limitant au strict 

minimum les hypers 

Le programme de Marine Le Pen en matière d'écologie  reste d'actualité .Puisse Nicolas Hulot 

mettre ses idées en pratique

Cordialement 

Gaubert François


